

Herren gewinnen Pokal der Freien Presse

Die Volleyballer der ersten Herrenmannschaft konnten am vergangenen Samstag beim Turnier des ASV Annaberg den Pokal der Freien Presse gewinnen. Da einige Spieler aus privaten sowie beruflichen Gründen nicht oder nur teilweise am Turnier teilnehmen konnten, wurde der Bezirksligaaufsteiger von Maik Keller (Germania Hormersdorf) verstärkt. Zudem übernahm Monique Ehrig aus der Damenmannschaft die Libero position und verhalf damit der bekannt mäßigen Männerannahme zu ungewohnter Qualität.



Unter sich! Libero Monique Ehrig sichert im Finale den Angriff von Ehemann Michael ab.
Foto: Knoblauch

In der Vorrunde setzte sich die SG M in einer Fünfergruppe als Erstplatzierter durch und traf damit im Halbfinale auf das Team von Chemnitz Harthau 2. Dort gelang mit einem knappen 2:0 Erfolg der Einzug ins Finale gegen die WSG Schwarzenberg. In einem spannenden Endspiel auf Augenhöhe konnte Mauersberg jeweils zum Satzende hin den entscheidenden kleinen Vorsprung herauspielen und gewann am

Ende verdient mit 2:0. Dank gilt dem ASV Annaberg als Veranstalter, der in der Halle und am Verpflegungsstand keine Wünsche offen ließ.



Freude nach dem Turniersieg. Foto: Knoblauch

[zurück](#)